

今年もよろしくお祈りします



初春の候、皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。旧年中は、新型コロナウイルス感染症の対策をしながら、少しずつ学校行事や校外学習などが実施できました。保護者や地域の皆様には、たくさんのご理解とご支援をいただき、誠にありがとうございました。

さて、2023年の干支は「卯」です。六十干支でいうと「癸卯(みずのとう)」の年であるといわれています。1つの物事がおさまり次へと移行していく期にある「癸」と繁殖や増殖のエネルギーをもつ「卯」という「癸卯」の年は、どんな年になるのでしょうか。ちなみに、60年前の「癸卯」の年には、あの「鉄腕アトム」が日本でテレビアニメ第一号として放映がスタートした年だそうです。新しい一年の始まりに、ご家庭でも一人一人の「今年目標」を言葉にしてみませんか。一年の計は正月(元旦)にありとも言います。みなさんにとってよい一年になりますように。今年もどうぞよろしくお祈りいたします。

文化発表会・水城まつり ありがとうございました

いよいよ今年度の後期後半がスタートします。昨年の12月に実施した文化発表会では、たくさんの方々

に温かい拍手をいただき、子どもたちの心に残る行事になりました。「おうちの方にみてもらいたい。」と、一人一人が目標をもって練習を積み重ねました。新型コロナウイルス感染拡大の防止のために、間隔や人数を制限しながらの練習でしたが、リハーサルなども集中して実施でき、どの学年も、堂々と本番の発表ができました。

発表をしている子どもたちの表情もよく、発表を見て、たくさんの方の元気をもらいました。子どもたちは、たくさんの方の前に立ち、堂々と練習の成果を発表するという貴重な体験を通して、大きな自信をもったことと思います。受付のPTA本部の皆様、駐車場案内の水城の会の方々、ありがとうございました。

また、水城まつりも、PTA委員の方々のご苦労のお陰で実施でき、大盛況でした。事前に何度も学校に来られて作業をしてくださりました。ありがとうございました。制作のご協力や物品のご提供をしてくださった方々も、誠にありがとうございました。



後期後半、引き続きウイルス感染予防を

いよいよ今年度の後期後半がスタートします。3ヶ月間と短い期間ですが、今の学年の学習や生活を振り返り、次の学年へ向けての準備をするという大切な期間です。子どもたちの健康・安全を守るために、引き続き、ウイルス感染を予防するためにご協力をお願いします。

新型コロナウイルスの猛威は依然として強く、まだまだ油断できない状況が続いています。さらに、インフルエンザをはじめとする季節性のウイルスの感染や流行についても心配しています。

後期の前半から引き続いて、以下のことを継続してご協力いただきますようお願いいたします。

- 朝、登校前に健康チェックをして、検温結果をチェックカードに記入して持参する。
- 発熱など、体調が悪い場合は、登校を控えて自宅で静養したり病院を受診したりする。
- 遅刻や欠席をする場合は、8:20までに必ず学校に連絡をして下さい。
- マスクの着用や手洗い・うがいを徹底し、マスクの予備を持参する。
- 三密(密集・密接・密閉)を、できるだけ避ける意識でお互いに行動をする。
- ご家族の発熱や検査中の場合なども、登校を控えていただき学校に連絡をして下さい。



1月行事予定



日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
4	水	学校閉庁日	23	月	代表委員会 給食感謝週間（～27） ※給食記念日（1月24日）
10	火	全校朝会 後期後半スタート	24	火	入学説明会
13	金	代表委員 リーダー会	30	月	委員会活動
16	月	委員会活動	2月10日（金）1～5年生学習参観・懇談 2月22日（水）6年生学習参観・懇談		
18	水	人権学習参観・懇談会			
19	木	3年生まほろば自然学校（移動博物館） PTA運営委員会			
20	金	学業院中学校 入学説明会			

※ 学校・学年の行事は、変更することもあります。変更する場合はお知らせをいたします。

人権学習参観・懇談会

先日お知らせをしていましたように、人権学習の授業参観を予定しています。また、その後の学級懇談会についても、以下のような日程で計画をしています。ご多用だとは思いますが、ご来校下さいますようお願いいたします。なお、状況によっては、変更や中止をすることもあります。その際はお知らせをします。

○ 日にち 令和5年1月18日(水)

○ 日程 1～3年生 学習参観13:00～13:45 学級懇談会13:50～14:30

※1～3年生下校 13:50

4～6年生 学習参観14:30～15:15 学級懇談会15:20～16:00

※4～6年生下校 15:20

※ 各家庭から1名の参観をお願いします。参観の仕方については、後日お知らせをいたします。

※ 当日はQRコードを読み取っていただき、webアンケートにお答え下さい。回答をもって受付とさせていただきます。

※ 駐車場はありません。自動車でのご来校はお控え下さいますようお願いいたします。

安全に気をつけて防寒を

冬になり、子どもたちの登下校も寒さを防ぐために、ご家庭で工夫をされているようです。そこで、防寒をする際に耳や視界を遮ったり、動きにくくなったりして、事故につながるようご家庭でもご注意をお願いします。

また、ポケットに手を入れるのではなく手袋を着用すると転んだときなどにけがを防げます。さらに、上着だけではなく、下着の着用により、より保温効果が高くなります。

併せて、防寒具への記名も必ずお願いします。

発掘現場の説明会

12月24日（土）に、校舎改築に伴って調査が行われている発掘の一般説明会が実施されました。200名ほど来られて、熱心に説明を聞いたり質問をしたりされていたそうです。

水城の地の歴史に触れ、奈良や平安の時代に想いを馳せて、何だかワクワクしました。皆さんはどうでしたか。

赤い羽根共同募金、ご協力ありがとうございました

12月に児童運営委員会の子どもたちを中心に、赤い羽根共同募金の呼びかけをしました。

水城小学校のみなさんの善意がたくさん集まりました。集まった募金は、社会福祉協議会にお渡ししました。募金の総額は5,048円でした。募金をしてくださった皆様、本当にありがとうございました。寒い中に呼びかけをした児童運営委員の子どもたちにも感謝しています。



学校評価のご協力をお願いします

今年度の後期の学校評価をするために、保護者の皆様にもアンケート調査を実施します。詳細は、後日配付をするプリントでお知らせをいたします。お手数をおかけしますが、子どもたち一人一人が力をつけて伸びていけるような水城小学校であるために、どうぞご協力をお願いします。